



Die archäologischen Arbeiten sind im südlichen 1. Bauabschnitt abgeschlossen.

Zurzeit werden die archäologischen Arbeiten im 2. nördlichen Bauabschnitt fortgeführt.

Überreste der hier gefundenen Grubenhäuser deuten auf eine Siedlung aus dem 8. – 10. Jahrhundert hin.

Zurzeit werden die Planungen für den Straßen- und Tiefbau erstellt, sodass in Kürze diese Arbeiten ausgeschrieben werden können.

Die Planungen wurden in der öffentlichen Sitzung des Ausschusses Planen, Bauen und Umwelt vom 31.07.2023 vorgestellt und können auf der Internetseite der Gemeinde Essen (Oldenburg) eingesehen werden.